

Belagserneuerung und Umbau Bushaltestellen am Grabenring

28.04.2025

Ab Montag, 5. Mai 2025, werden in Allschwil am Grabenring die Strassenentwässerung, die Bushaltestellen und der Strassenbelag erneuert. Bis Ende August 2025 kommt es zu Einschränkungen in der Verkehrsführung.

In Allschwil beginnen am 5. Mai 2025 die Instandsetzungsarbeiten am Grabenring. Dabei werden der Strassenbelag instandgesetzt, die Bushaltestellen gemäss Behindertengleichstellungsgesetz (BehiG) ausgebaut sowie die Strassenentwässerungen und punktuell defekte Abschlüsse erneuert. Schliesslich folgen Werkleitungsarbeiten auf dem Trottoir zwischen dem Kurzelängeweg und der Landesgrenze. Betroffen ist das Gebiet zwischen Kreisel Hegenheimermattweg / Baslerstrasse und Zoll Allschwil / Hégenheim.

Die Vorarbeiten finden im Mai und Juni 2025 unter Verkehr statt. Danach wird in den Sommerferien der Strassenbelag erneuert und der Verkehr in Richtung Zoll einspurig geführt. In Gegenrichtung ist eine Umfahrung signalisiert. Bei Bedarf regeln Verkehrswachen den Verkehr.

Die Buslinie 61 verkehrt ganz normal, nur die Bushaltestelle Grabenring wird in Fahrtrichtung Oberwil Zentrum vom 7. bis ca. 25. Juli 2025 provisorisch aufgehoben. Die ab Mitte August 2025 eingeplanten Restarbeiten werden dann wieder unter Normalbetrieb stattfinden. Die Arbeiten dauern bis Ende August 2025.

Fussgängerinnen und Fussgänger können den Baustellenperimeter jederzeit passieren. Die Zugänge zu den angrenzenden Liegenschaften und Gewerbebetrieben bleiben während der gesamten Bauzeit gewährleistet.

Weiterführende Informationen zu aktuellen Baustellen finden Sie auf der Webseite des Tiefbauamtes des Kantons Basel-Landschaft unter: Baustellen Kantonsstrassen.